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静脉
曲 张 、脉
管 炎 早期
血管突起，
后逐渐出
现下肢乏
力、痛痒、
皮肤发黑、
溃烂等症。

精索静脉曲张可导致不育、性
功能下降等。手术、注射创伤

大，副作用多，易复发。
“麦 管 灵 ”（ 国 药 准

字 Z20028007中药保护品
种）是 国 家 药监部门批准
的国内惟一专治静脉曲张、
脉管炎的国药。纯中药提
取，具有溶解血栓，清除血
管垃圾，消炎通脉等功效；
独含 Rt修复因子，能快速
修复受损静脉的内膜及瓣
膜，恢复血管壁弹性及瓣膜

功能。
经北京协和等三甲医院临

床应用：“麦管灵”对静脉曲
张、脉管炎使用，有效率达
98.67％。一般患者只需一个治
疗周期（12盒），中重症患者
两个周期即可。

专家热线：025-52315369
扬州 0514-7959082 南 通
0513-85102290 省 内各地
指定 药店有售。

脑萎缩早期症状为头痛、
头晕、健忘、失眠、腰膝酸软、

手足麻木、尿频、尿急、多疑、
说话不利索、行动迟缓等。中
期症状为记忆力明显下降，
反应迟钝、手足震颤。晚期已
明显痴呆，智能和体能全面

瘫痪，生活不能自理。
治疗脑萎缩新药益智康

脑丸（原名脑萎缩丸）研制成
功，用于治疗脑萎缩、老年痴
呆、帕金森、儿童脑萎缩、脑
发育不全、脑积水、脑瘫等。
为纯中药制剂，治疗效果显
著。全国免费送货。

经销地址：南京市新街口第一
药店（中央商场东门旁）

咨询电话：
南京025-81614311
徐州0516-83900256
安徽0551-3799843
中国脑萎缩网
网址：www.naoweisuo.com
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白内障是第一致盲性眼
病，本质是晶状体内蛋白质变

性混浊。发病初期，患者眼睛
会出现易疲劳、视物模糊、重
影、怕光等症；最终失明。目前
手术是治疗成熟期白内障的
主要手段，但术后约50%的患
者会出现后发性白内障，且患
高血压、心脏病、糖尿病、眼底

病变者手术风险大，术后视力
恢复差，易引起各种并发症。

奇正藏药出品的藏羚明目

丸（国药准字Z62021027），所
用药材全部来自海拔4000米

以上的青藏高原，该药能迅速激
活晶体内蛋白质水解酶，强力分
解、吸收混浊蛋白，恢复晶状体
透明，改善眼部微血循环，排毒
消炎，对于白内障、青光眼、玻璃
体混浊、结膜炎、眼底病变等眼
病总有效率高达96.5%。用药

1-2疗程，视物模糊、重影、怕
光、迎风流泪等症状消失；视力
明显提高0.3-0.5。

4月14、15日眼病专家莅
临无锡扬名医院眼科举行免

费会诊，届时购买藏羚明目丸
可享受"买6送3"特大优惠。

咨 询 热 线 ：
025-83531112 南京信海药
房（建康路188号）

0510-85728336无锡扬
名医院眼科（清扬路105号）

0512-65158416苏州天
康药店（景德路445号）

0519-3226155 常州 百
信药房 （怀德中路 123-1
号）全省各地有售
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胸腹水、水肿何以久治
不愈反复发作？研究表明：

肝、肾、肺、心脏疾病引起水
盐代谢障碍，体液不能正常
排出，其中蛋白日久变异，
形成粘附性、吸水性极强的
水毒蛋白。利尿剂单纯排
水，不能分解排出水毒蛋

白，是胸腹水、水肿反复发
作的根本原因。

臌症丸是我国唯一专业
消除胸腹水、水肿的纯中药制
剂。其独有的甘遂多肽，能高
效裂解水毒蛋白，破坏其粘附
性和吸水性，平衡水盐代谢。
可迅速消各种水肿、胸腹水

等，疗程短、见效快。服用1-2
疗程解决胸腹水、水肿、尿少

等问题，3-4疗程可有效杜绝
复发。

苏州：0512-67705655大
明药店（人民路1740路）

无锡：0510-84906171扬
名医院门诊（清扬路105号）

常 州 ：0519-3377551百

信药房（怀德中路123-1号）
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《疯狂的石头》之后，宁
浩的下一部作品 《疯狂的赛
车》迟迟没有上马。宁浩日前

在其母校北京电影学院接受
记者采访时透露，《赛车》的
剧本尚未完成，“争取在年底
开机”。
《疯狂的石头》 投资仅

200万，而据《疯狂的赛车》
的投资方中影华纳横店公司
透露，《赛车》的投资将超过

2000万，一下翻了10倍。然
而，记者发现“2000万的大
投资”似乎让宁浩有些不安。
记者问及 2000万的大投资
会不会对一贯拍小成本影片
的他造成一些创作方面的限
制时，宁浩避开这个问题，转

而谈到剧本和投资之间的关
系。“《赛车》投资多少现在
还没有定，我都不知道。总要
先有剧本，再根据剧本决定需
要多少钱，而不是别人给多少
投资，你再根据投资额创作剧
本。现在我剧本还没有完成，

根本谈不上投资多少。”
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近日，网络上流传了一则
标题为“范冰冰好像吸毒了”

的帖子，图文并茂地称范冰冰
吸毒。昨天，电影《寄生人》出
品方徐佳暄出面澄清，“范冰
冰在片中扮演一位身患脑瘤
的绝症病人，必须通过注射药
物延续生命。被曝光的照片正
是她为自己注射的剧照，并不

代表她本人沾染毒品。”
由何平执导，张家辉、范

冰冰、黄秋生主演的影片《寄
生人》将于 13日在香港和内
地同时上映。日前，范冰冰在
该片中拿着一次性针管，为自
己注射药物的剧照曝光，被网

友误传范冰冰在实际生活中
吸毒，一时间帖子的点击率狂
飙。徐佳暄称，对于范冰冰是

“瘾君子”的传闻，大家只可
以当做笑话听。 <=
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尽管近日一度被曝出银
幕动作戏由替身代劳的传言，

但影坛大哥大成龙似乎并未
受此传言影响，7日，成龙在
北京度过了自己的53岁生日
时，同时也在为自己寻找真正
的接班人。面对颇受争议的
替身事件，成龙不愿说太多，
但是强调自己的 “战绩有目

共睹”。 FG
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最近明星代言频频出问题，
严重的还会对簿公堂。目前也有

许多产品找到巩俐代言，巩俐对
于自己代言产品的态度是：首先
要弄清楚这是一个什么样的产
品，有没有国家的相关证书，能
不能通过鉴定，这是最基本的。
巩俐说：“代言产品就像看到剧

作家写出一个剧本，剧本角色写
出来和我心目中可能不一样，也

可能和观众心中想象的不一样，
有可能产生一些出入。所以我代
言的广告绝不会说像 ‘赶快拿
起电话订购’ 之类硬性推销的
台词，我只做推荐，让观众可以
试试。”
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章子怡扎根好莱坞，张曼玉长
驻欧洲，而巩俐则觉得自己一直是

在中国，所以喜欢别人叫她中国女
星。不过自称“中国女星”的巩俐
则暂时没有回国拍戏的打算。巩
俐表示自己最近收到了很多国内
名导的邀请，不过她看完剧本以
后没有想接演的兴趣，因为很多
角色和以前的角色有重复。“现在

只要有70％和以前角色相似我就

不想接演。我觉得现在国内不缺
好导演，只是缺好剧本，现在很难
再出现像《秋菊打官司》那样好

的剧本了！”此外，巩俐也不适应
现在国内大制作电影所流行的
“群戏”，她就拿《黄金甲》来举
例，因为大腕很多，所以导演都合
理分配好戏份，这样固定的戏份让
她演得很不过瘾，假如她有更多戏

份来演“皇后”，她会演得更好。
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张艺谋日前在接受美国媒
体采访时，建议巩俐不要把所有

的时间都放在好莱坞，因为中国
演员在那里的发展太受限。张艺
谋说，尽管《艺伎回忆录》在美
国非常红，巩俐也依靠这部电影
在美国获得了高知名度，但是这
部电影并不会给巩俐带来更多的
具有挑战性的角色。对于张艺谋

这番劝说，巩俐有点不大相信，
“我经常和他通电话，为什么没

有直接和我说！应该是媒体误解
了吧！”不过她坦承中国演员的
确因为文化差异有局限，但在她
看来这些局限都可以克服。巩俐
笑称其实好莱坞大腕来中国也会
受到限制，一时间也没有适合他
们出演的角色，这都是很正常。
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因为巩俐和章子怡都是“谋
女郎”，现在也都在好莱坞发展，

难免要拿来比较。昨天记者获
悉，巩俐这次代言 “济南路 8
号” 的豪宅售价高达 1400万，

因为主办方是免费提供两套房
子给她住，按照700万一套的价
钱，所以巩俐身价也完全曝光。
这样的身价比起章子怡的 700
万完全贵一倍。

自从章子怡进军好莱坞以

后，她与国内媒体的关系是越来
越恶劣，不过巩俐却恰恰相反，

对此巩俐不愿意正面回应，反而
希望媒体好好保护在国外发展
的演员。“要让外国人好好的认

识中国演员，不可能靠一个人的
力量，所以每次如能和别的中国

演员一起合作，我是很开心的，
之前和子怡一起合作《艺伎回忆

录》大家就很开心，拍起戏来更
能融入角色。”
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巩俐当上政协委员，不过却
屡屡遭到批评。除了早前被网友

批她的提案像小学生作文外，还
有人跳出来指责巩俐作为政协委

员没有作为，是不称职的。此前巩
俐一直没有亲自回应，这次她终
于首次开腔说：“我们是有贡献

的！”巩俐表示不同的委员代表
不同的社会面，演员也是社会一

个团体，演员们也有自己的看法
和意见。面对质疑，巩俐觉得不需
要多解释，成绩会有目共睹，比如
“限制开锁公司”即将立案，这就
是巩俐这个组所提出的。
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